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                           Interrogazione a risposta in Commissione 5-04047  
                                                      presentata da  
                                            MANLIO CONTENTO  
                                 giovedì 13 gennaio 2011, seduta n.417 
 
 
CONTENTO. - Al Ministro dello sviluppo economico.- Per sapere - premesso che:  
 
a seguito dell'attivazione del servizio del digitale terrestre, avvenuto nei primi giorni 
del corrente mese di dicembre, il segnale Rai è scomparso in varie zone della città  
di Pordenone;  
 
da notizie di stampa, il servizio pubblico sarebbe venuto meno persino nell'area 
urbana nella quale trova sede lo studio di Rai Tre regionale;  
 
non è ancora nota la causa tecnica per cui un capoluogo di provincia, situato in zona 
pianeggiante e senza particolari difficoltà di natura orografica, sia stato privato 
dell'importante canale di comunicazione ;  
 
se sia a conoscenza dell'episodio indicato in premessa e quali iniziative intenda 
assumere al fine di rimediare al più presto all'inconveniente e quali siano le ragioni 
tecniche che hanno portato ad un oscuramento del segnale Rai in un sito così 
popoloso e nevralgico del territorio del Friuli Venezia Giulia. (5-04047)  
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